
Ce qui me rend le plus heureux, c'est

de me sentir libre, et c'est mon côté

spirituel qui m'aide beaucoup et faire

le vide, comme si je n'avais aucun

souci dans ma vie, il m'aide à

éliminer toute l'énergie négative,

comme si elle n'existait pas ! Et c'est

vrai que les problèmes et les soucis

ne sont que des illusions. Et chaque

problème a sa solution, mais la seule

solution qui pourra nous aider à

résoudre nos problèmes et être

heureux, c'est la patience, ignorer

que cette énergie négative existe et

continuer notre chemin !

Kamel 28 ans Marseille
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